

こんにちは
日本共産党

市議員

西野さち子です

発行者：西野さち子
発行：2017年1月29日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



くらしの目線で市政を変える

共産
27回大会

野党と市民の共闘がさらに加速!!



民進党の安住代表代行は「違いをことさら強調するのではなく、大局観に立て一致点を見出し、度量と決意をもって共通の敵に立ち向かいましょう」自由党の小沢代表は「緊密に真剣に誠実に誠意をもって心からの共闘を」社民党的吉田党首は「共闘がさらに加速することを確信しています」沖縄の風の糸数代表は「『戦争させない国』にするために力を合わせましよう」と訴えられました。日本共産党立候補長は「民進党のおっしゃつた『完全に政策が一致する』とは難しいかもしれないが、一定の幅の中に政策を

間、日本共産党第27回大会が開かれました。初日には、民進党、自由党、社民党、沖縄の風の野党3党・1会派の代表者が参加され、挨拶がありました。

大雪の中、1月15日～18日の4日間、日本共産党第27回大会が開かれました。初日には、民進党、自由党、社民党、沖縄の風の野党3党・1会派の代表者が参加され、挨拶がありました。

國民に背を向ける安倍政治を一歩も歩み倒すために、力を合わせましょう!~

市政報告

雪害対策を緊急申し入れ



日本共産党市議員団は、13日夜から17日にかけての大雪による被害の中でも特に市内北部では停電や道路の通行止め、北山杉倒木、ビニールハウス損壊等の被害が発生し、市民生活に影響が出ている問題について、日本共産党京都市議員団は20日、大雪に対する復旧と支援をさらに強化するよう、以下のとおり京都市議員団は20日、大雪に対する復旧と支援をさらに強化するよう、以下のとおり京都市議員団は20日、大雪に対する復旧と支援をさらに強化するよう、以下のとおり京都市議員団は20日、大雪に対する復旧と支援をさ

- ①停電が続いている地域には、食糧や燃料の補給等支援を行うこと
- ②生活道路の除雪や危険箇所を早期に改善し、集落や住民の孤立を防ぎ、生活維持のための対策を行うこと
- ③保育園、学校、病院等への交通確保と安全対策を行うこと

毎月1の日に行われている「戦争法廃止!」の日行動」が今月も行われました。京都市役所前で「市民アクション@きょう」との呼びかけで取り組まれ、450人の市民が参加されました。街頭演説の後、寒風のなか、四条河原町までパレードしました。

市役所前の街頭演説には、民進党、自由党からスピーチを行い、本共産党、社民党の野党3党の代表が参加して連帯のメッセージが寄せられました。野党共闘を広げ、安倍政治を変えましょう!



戦争法廃止! 19日パレード